



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

Resultados humanos, la huella que deja el proyecto Jaén ciudad amigable con las personas mayores

Tras la finalización del proyecto enmarcar dentro del Plan Municipal, “Jaén, ciudad amigable con las personas mayores”. Dirigido por las investigadoras Yolanda María de la Fuente Robles y Virginia Fuentes Gutiérrez, de la Universidad de Jaén. En el que el Patronato Municipal de Asuntos Sociales del Excelentísimo Ayuntamiento de Jaén se ha encontrado inmerso. Se ha producido un acontecimiento inesperado y no menos que sensacional.

Una de las mujeres, que participó en el proceso de diagnóstico en la detección de barreras físicas y cognitivas de los distintos barrios de Jaén. Ha querido agradecer su participación donando un cuadro, del cual es autora, a la Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Jaén. A la cual pertenecen las investigadoras responsables del proyecto, además del equipo de investigación GEDEX (Género, Dependencia y Exclusión Social).

Juana Pamos Moya, quedó muy contenta con la participación en los grupos focales realizados para conocer la visión y perspectivas que las personas mayores tenían de su ciudad (Jaén). Pues se decidió que el esfuerzo de las personas mayores por participar en este proyecto no podía quedar en la mera asistencia a un grupo focal. A modo contrario, se realizaron unas jornadas de bienvenida al Campus de las Lagunillas, a todas las personas mayores de los diferentes distritos de la ciudad. Iniciando las jornadas con unas palabras de agradecimiento por parte de Yolanda María de la Fuente Robles y Virginia Fuentes Gutiérrez como principales responsables e investigadoras del proyecto.

Además, en el acto participó el Alcalde de Jaén Julio Millán, acompañado de algunos miembros de su equipo de gobierno. El cual agradeció encarecidamente, la participación de todos aquellos hombres y mujeres en la fase de detección de necesidades de personas mayores para con la ciudad de Jaén. Seguidamente, se celebró un desayuno/merienda en el que permitió intercambiar experiencias, previamente a la realización de los grupos focales.



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

Juana, emocionada y agradecida por, además de la participación, la oportunidad de poder visitar la Universidad de Jaén. Hoy es invitada de nuevo a la sede de la Facultad de Trabajo Social, en reconocimiento de su maravillosa acción. Su obra ahora descansa en el Despacho del Decanato de la Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Jaén. Donde quedará reflejada la generosidad que caracteriza a muchas de nuestras personas mayores. Que dedican su tiempo y esfuerzo a la mejora del mundo en el que viven. El acto de donación se realizó en el despacho 236 del edificio D-2 del Campus de las Lagunillas de la Universidad de Jaén, despacho de la Decana de la Facultad de Trabajo Social, Juana Pérez Villar, el día 26 de junio de 2023.

